下古屋

自治区だより

第59号

平成20年10月30日発行編集:下古屋自治区

協力:猿投北部環境保全会

第11回区民ふれあい運動会

10月19日(日) 第11回区民ふれあい運動会が130世帯、340人の参加のもと、素晴らしい秋晴れの中で開催されました。

下古屋子ども会・田中沙紀さん、竹の子子ども会・斎藤嘉啓君の宣誓でスタート。幼児からお年寄りまで、老若男女が隣組、異世代の方とお互いにふれあいを深める有意義な区民運動会になったと思います。競技は紅白玉転がし、パン喰い競争などの10種目。恒例の名物種目となった組対抗綱引きは、組の単独チームや組の合併チームなど16チームのトーナメント戦で実施されましたが、接戦の末、今年も6組が勝ち残り、7年連続優勝の栄誉に輝きました。



×クイズでは、例えば「下古屋自治区で一番多い世帯は鈴木さんです。」では、 みなさんの正解はどうだったでしょうか。 (正解は×。一番多いのは浦野さんです。)



これまでの行事			これからの行事		
7月26日	土	豊田おいでんまつり	12月 1日	円	年末交通安全市民運動
8月 2日	土	第17回天道下古屋合同夏祭			立哨活動
8月22日	金	夏休み夜間パトロール	12月 6日	$^{\rm H}$	山の講
9月14日	П	敬老会	12月13日	H	鎮火祭・道満さん
9月21日	日	秋の環境美化活動	12月20日	+	年末夜間パトロール
9月22日	月	秋の交通安全市民運動	12月30日	火	友愛訪問・迎春準備
		立哨活動	1月 1日	¥	元旦祭
11月12日	田	八柱神社秋の例大祭	1月 2日	惍	初寄り合い
10月19日	日	第11回区民ふれあい運動会	1月11日	Ш	井郷地区新成人を祝う会
10月26日	日	井郷地区ふれあい祭り	1月15日	木	左義長

豊田おいでん祭り

第40回豊田おいでん祭りが7月26、27日 に行われました。

ファイナル踊りは26日(土)に豊田市駅前通りを中心に5500人が参加して盛大に開催され、井郷地区からは、「いけ!いけ!いさと」・「やっとかめ 井郷」としてディスコ調・民謡調に総勢100人。下古屋地区からはディスコ調3人・民謡調13人が参加しました。



「第17回天道・下古屋合同夏祭」



のテントを張ることができました。今年の夏は格別 に暑く、当日は幸いに夕立の心配はなかったものの、 夜になっても暑く、参加者の出足は悪かったのです が、太鼓連のリズムに合わせて踊り連のみなさんが

8月2日(土)井郷コミュニティ・野球場で天道・下古屋合同夏祭が開催されました。天道と合同で夏祭りを実施するようになって、今年で17回目。今年は、下古屋はテント張り等の当番で、午前6時から区民のみなさんの協力で午前9時には6張り



照明を浴びて賑やかに浮かび上がってくるころには踊りの輪が二重、三重と次第に大きくなり、 賑わいも最高潮に達しました。抽選会には発表の度に歓声があがり、参加者約 1500 人、例年 にもまして多くの方に参加をいただきました。また、子ども会、ジュニアクラブ、棒の手保存会 などのみなさんによる恒例の夜店が夏祭りを一層盛り上げてくれました。

夏休み夜間パトロール

8月22日(金)、自治区内を3コースに分かれて夜間パトロール(午後8時から9時)を実施しました。防犯灯の設置が望ましいところや側溝のふたの破損などがあり、今後の区としての整備計画の参考になりました。参加者は自主交通安全・防犯推進委員などのみなさん18名でした。



敬老会

平成20年度敬老会が9月14日(日) 杉浦市議らの来賓をお招きして行なわれました。今年の敬老対象者は最高齢の渡辺つねさん(95歳)を筆頭に男性49名、女性53名の102名でした。そのうち46名の方たちが出席をしていただきました。こども会のみなさんのかわいらしい合唱と花束贈呈。1時間余の余興では ・銭太鼓・カラオケ・手品・民踊・祭り太鼓と下古

屋自治区の芸能人に頑張っていただき、楽しいひと時を過ご ______ していただけたと思います。







秋の環境美化活動

秋の環境美化活動が9月21日(日)に実施されました。豊田北消防署の協力をいただき、消防署広場をお借りして初期消火訓練を実施。消防署より提供の非常食「ごもくごはん」(100食分)をお配りしました。そのあと、公民館広場の草取りと各組に分かれての空き缶などのゴミ収集をおこないました。時々雨の蒸し暑い中頑張っていただき、お疲れ様でした。

なお、環境美化活動を始める前に、区長と 地元の杉浦市議会議員の挨拶があり、特に区 長からは、収集日には収集所で順番に立ち会



い、チェックをお願いしているところですが、ゴミの分別は住み良いまち、きれいなまちにする ためには大切な事です。正しく収集日や分別を守るようにと協力をお願いしました。

農地・水・環境保全向上活動の実施

農林水産省からの平成20年度補助事業として、下古屋地区は農用地を活用した環境保全向上活動を実施しています。毎月第一日曜日を原則にして農業用水路周辺の草刈りとしていますが、9月は秋の環境美化活動にあわせて21日(日)に実施しました。



秋の交通安全市民運動立哨活動

秋の交通安全市民運動は9月21(日)から30日(火)まで、「高齢者を交通事故から守ろう」、「飲酒運転をやめよう」等をスローガンに県下一斉に実施されましたが、9月22日(月)の「全市一斉交通安全街頭活動の日」では当自治区でも多くの区民の皆さんに東畑交差点、豊信前交差点、西山橋西交差点で立哨していただきました。



八柱神社秋の例大祭



「のぼり立て」の日から「例大祭」まで心配された天気も晴天となり、祭り気分も盛り上がりました。前夜祭は7度参りと棒の手の奉納、例大祭は子ども獅子連に続き、献馬、棒の手連がお祓いを受けた後、棒の手の奉納が行われ、無病息災が祈願されました。





井郷地区ふれあい祭り

10月26日(日) 井郷交流館で「井郷地区ふれあい祭り」が開かれ、生憎の雨でしたが四郷地区棒の手保存会の棒の手等によるオープニングイベントに始まり、芸能発表・作品展示など日頃の練習成果の発表とあわせて、五平餅や焼き芋などの人気のバザーには長蛇の列でした。

ピーと聞こえましたか! 防災行政無線の試験運用として、9月29日午後2時30分、子 局が設置されているコニュニティセンターから訓練放送(サイレン、音声放送)が流されました。 風水害の際の避難勧告などを伝えるものです。